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Warum sollt einem ein Spieler mit Herz am rechten Fleck peinlich sein?

Peinlich sind Fans, die meinen alles besser zu können und jegliche Emotion verurteilen. Das
sind Menschen und keine Maschinen.
Und wenn einer mal sein Fett weg bekommt von einem der erfahreneren dann hat das sicher
Gründe, die du nicht nachvollziehen kannst, da du nie in die Situation kommen wirst.
Das am Fussballplatz manchmal keine Zeit für Höflichkeitsfloskeln sind dürfte auch klar sein.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/6309-philipp-wollscheid-38/?postID=609648#post609648

https://www.glubbforum.de/forum/thread/6309-philipp-wollscheid-38/?postID=609648#post609648

